

# **Völkerball-Turnier an der Trinkbornschule: Spannung, Spaß und Teamgeist**

In dieser Woche war die Sporthalle der Trinkbornschule wieder der Treffpunkt für jede Menge Action – denn unser Völkerball-Turnier stand an! Zwei Tage lang kämpften die Klassen der 3. und 4. Jahrgangsstufe um Punkte, Treffer und vor allem um Teamgeist.

## **Tag 1: Die Drittklässler starten durch**

Am ersten Tag ging es für die Drittklässler los. Voller Energie und mit strahlenden Gesichtern traten die Teams gegeneinander an. Die Spiele waren spannend bis zur letzten Minute, und die Zuschauer – Mitschülerinnen, Mitschüler und Lehrerinnen und Lehrer – feuerten ihre Favoriten kräftig an.

Am Ende des Tages hatten sich zwei Klassen besonders hervorgetan:

Die **3d** holte den Turniersieg, knapp gefolgt von der **3e**. Aber auch die anderen Teams zeigten großartige Leistungen – bei den weiteren Platzierungen gab es viele knappe Entscheidungen, was den Ehrgeiz aller sichtbar machte.

## Die Platzierungen der 3. Klassen:



## Turniersieger – 3. Klassen



## Tag 2: Viertklässler bringen Tempo ins Spiel

Am zweiten Turniertag zeigten die Viertklässler, dass sie noch schneller, präziser und cleverer spielen können. Die Spiele waren rasant, fair und sehr spannend – und die Begeisterung der Kinder sprang sofort auf die Zuschauer über.

Am Ende sicherte sich die **4a** den Turniersieg, knapp gefolgt von der **4d**.

### Die Platzierungen der 4. Klassen:



### Turniersieger – 4. Klassen



Herzlichen Glückwunsch an alle Dritt- und Viertklässler für euren Einsatz und Teamgeist!

Ein großes Dankeschön an alle Spielerinnen und Spieler – ihr habt für zwei Tage voller Spannung, Spaß und sportlicher Höchstleistungen gesorgt.

Wir freuen uns schon auf das nächste Turnier!